

Saint Paul, inlassable prédicateur

"Malheur à moi si je n'annonce pas l'Evangile", écrit saint Paul aux habitants de Corinthe. Dans ce nouveau vidéo réalisé par des théologiens de l'Université Pontificale de la Sainte Croix, nous voyons que saint Paul était doté de toutes les qualités pour porter la bonne nouvelle aux Nations.

22/01/2009

**Vous pouvez voir la vidéo en suivant
ce lien**

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/saint-paul-inlassable-predicateur/> (12/02/2026)